

Concert de chanson française

## Delagrangre n'a pas pris une ride

Célèbre chanteur connu depuis les années 70, Christian Delagrangre a enflammé la salle des fêtes dimanche dernier devant une salle comble... et comblée.

Au programme, ces chansons les plus connues se succèdent devant plus de deux cent personnes chantant tous en chœur : *Tendre Cathy*, *Femmes du Sud*, *Rosetta*, *Petite Fille*, *Sans toi je suis seul* ou encore une reprise de *L'Hymne à l'Amour*. Parfois charmeur, parfois rieur, Christian Delagrangre interagit avec son public en oubliant parfois les paroles.

### « Une aubaine »

Ce concert a été organisé par le comité des fêtes de la ville. « *Nous tramons cet événement depuis maintenant un an*, indique Françoise Esclasse, présidente du COF. *Nous sommes fiers d'accueillir Christian Delagrangre, en plus le concert est complet ! Ce chanteur dirige une ONG, Assistance Humanitaire Internationale, apportant un aide médicale et scolaire notamment au Sénégal. Un hasard car la ville de Saint-Pierre-lès-Elbeuf a entamé une procédure de jumelage avec*



Les fans de Christian Delagrangre attendaient avec impatience son arrivée sur scène.

*Diembering, au Sénégal ! »*

Une buvette tenue par l'association Réseau d'Echanges Réciproques des Savoirs (RERS) satisfait le public qui, pendant l'entracte, a tenu à se désaltérer avant de se remettre au chant devant Christian Delagrangre enchanté de voir que ses fans sont toujours présents.

« *J'attends Christian Delagrangre depuis bien des années ! C'est une aubaine qu'il passe à Saint-Pierre-lès-Elbeuf !* » nous souffle Monique, habitante de la commune.



Christian Delagrangre a interprété ses chansons les plus connues, reprises en chœur par le public.